
 

 

 
  

  
 

       
   

 
  

 
 

   
 

 
  

 
 

  
 

 
    

    
 

 
     

  
 

     
        

 
 

      
   

 
         

  
 
   

 
 
 
 

  
                      

Die Grünen  
Grüne Alternative  
Donaustadt  

Bezirksvertretungssitzung 8.3.2023  

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage  

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Alle Fragen beziehen sich auf Parkplätze im öffentlichen Raum und auf die Zeit seit der 
Einführung der flächendeckenden Parkraumbewirtschaftung am 1.3.2022: 

1. Wurden Parkplätze ersetzt durch Bäume oder Grünflächen? 
Wenn ja, wie viele und wo? Wenn nein, warum nicht? 

2. Wurden Schrägparkplätze ersetzt durch Längsparkplätze? 
Wenn ja, wie viele und in welchen Straßen? Wenn nein, warum nicht? 

3. Wurden Parkplätze ersetzt durch Radabstellanlagen? 
Wenn ja, wie viele und in welchen Straßen? Wenn nein, warum nicht? 

4. Wurden Parkplätze ersetzt durch Radwege? 
Wenn ja, wie viele und in welchen Straßen? Wenn nein, warum nicht? 

5. Wurden Parkplatzmarkierungen, die ganz oder teilweise auf Gehsteigen erfolgten, 
entfernt bzw. versetzt, so dass nicht mehr auf dem Gehsteig geparkt werden kann? 
Wenn ja, wie viele und in welchen Straßen? Wenn nein, warum nicht. 

6. Wurden Schulvorplätze autofrei oder zumindest stark verkehrsberuhigt? 
Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 

7. Welche Maßnahmen wurden sonst umgesetzt, die die frei gewordenen Parkräume 
einer anderen Nutzung zugeführt haben? Wenn keine Maßnahmen gesetzt wurden, 
warum nicht? 

8. Welche Maßnahmen sind in der Zukunft geplant, die die frei gewordenen Parkräume 
einer anderen Nutzung zuführen? Wenn keine Maßnahmen geplant sind, warum nicht? 

9. Wie viele neue Parkplätze sind im öffentlichen Raum durch das Anbringen von 
Parkschildern entstanden? 

10. In welchen Straßen sind diese neuen Parkschilder aufgestellt worden? 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler 
Klubobmann der Grünen Donaustadt 




